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環安委員會委員介紹 

TBA 環安委員會 
公司名稱 公司代表 環委會職稱 

臺灣湯淺電池股份有限公司 蔡志昌 主任委員 
菲凡能源科技股份有限公司 羅凱耀 副主任委員 
優力國際安全認證有限公司 宋瑞義  副主任委員 
優美科國際股份有限公司 曾昱豪 委員 
台灣杰士電池股份有限公司 陳怡璋  委員 
廣隆光電科技股份有限公司 陳志雄  委員 
有量科技股份有限公司 陳秋蘭 委員 
日立化成能源科技股份有限公司 蘇勝惶 委員 
承德科技股份有限公司 張志鴻 委員 
台湯動力股份有限公司 楊循智 委員 
臺灣湯淺電池股份有限公司 蔡仁玉 委員 
迪吉亞節能科技股份有限公司 王志良 委員 
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環安委員會方針 

1.降低鉛酸電池與鋰電池之 
  廢電池回收費率。 

2.為環境保護與社會責任貢獻心力，主  
動邀請國內產官學者，討論如何落實國
內鋰電池回收。 

3.推行鋰鐵電池業者自行回收廢電池， 

  以達成[循環經濟]之終極目標。 
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環安委員會106年度重要紀事(1) 

 
•106年3月22日召開環安與政策聯合會議，會議中讓
各協會會員提出對於廢鉛酸與廢鋰電池回收費率不同
聲音，而最後希望藉由協會的力量，和環保署提出電
池協會會員訴求。 
 

•依據廢鉛酸回收費率遞減成功的經驗，將聘請楊之
遠教授協助和政府請願降低廢鉛酸與廢鋰鐵電池回收
費率及推動電動摩托車發展。 
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環安委員會106年度重要紀事(2) 

•羅凱耀副主委與高路以用立委討論過廢鋰電池回收
費率相關議題進行交換意見，而希望以協會名義請願，
召開106年5月24日環安、標準與政策三方聯合會議，
會議重要結論如下 
    1.廢二次電池再分級分類(壽命或動力等)後，降       
      低各別回收費率。 
    2.回收業者共同討論，設法提高回收電池的效率，    
      降低廢鋰電池回收金額以達到雙贏成效。 
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環安委員會106年度重要紀事(3) 

•106年6月2日工研院與環安政策聯合會議討論，會議
重要結論如下 
    1.有關降低二次鋰電池「回收清除處理費費率」，
將朝「分級」及「降徵」方向向政府建言。分類可朝
向將廢二次電池再細分成鋰鐵電池、鋰鈷電池與鋰錳
電池等分類，再依這分類，依不同類型降低徵收回收
清除處理費率。 
 

    2.原廠回收鋰電池如有可再利可能性，資源回收
業者另建議可向經濟部工業局永續發展組申請「廠內
自行再利用」相關資料或憑證等，後續再將相關憑證
送環保署基管會可能可申請減免回收電池處理費用。 
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環安委員會106年度重要紀事-附件表單 

資料來源:經濟部工業局永續發展組 
https://www.moeaidb.gov.tw/ 
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